

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

El I Encuentro de Rondas ha supuesto un intenso y emocionante acontecimiento para los amantes de la música tradicional

El primer fin de semana de abril, las calles y plazas de Villanueva de los Infantes acogieron el I Encuentro de Rondas organizado por la Asociación de Folclore y Tradición 'Cruz de Santiago'.

Un evento que comenzaba el viernes 31 de marzo con un ensayo de "baile suelo", en el que todo el que quiso aprendió junto a los miembros del cuerpo de baile de la Asociación, pasos básicos de jotas manchegas, para ponerlos en práctica en los días sucesivos.

Las cuadrillas participantes se congregaban el sábado por la tarde en la Plaza de San Juan. Rondallas como Asociación folklórica NUSEDEMA, procedente de Puebla del Príncipe; Asociación Folklórica Nuestra Señora de los Desamparados, de Villanueva de la Fuente; la Ronda Los LLanos de Albacete y la rondalla y baile de la Asociación Cruz de Santiago. En total más de 120 personas, que junto con los espectadores, realizaron un pasacalles hasta la Plaza Mayor. Durante el trayecto, paradas obligadas para cantar y bailar jotas, malagueñas y seguidillas manchegas, que sonaron sin parar durante toda la noche.

El domingo día 2 de abril, las diferentes rondas se situaron en distintos rincones de la Plaza Mayor para cantar y bailar. El encuentro finalizada con una pequeña exhibición sobre el escenario de cada uno de los grupos participantes.

Desde la Asociación Cruz de Santiago han mostrado su satisfacción por el resultado de esta iniciativa que "ha supuesto un intenso y emocionante acontecimiento para los amantes de la música tradicional, llenando de alegría calles y plazas de Villanueva de los Infantes y compartiendo experiencias con otras agrupaciones con inquietudes similares".



La Asociación de Folclore y Tradición "Cruz de Santiago" en el escenario de la Plaza Mayor

Un centenar de profesionales de la educación y miembros de las AMPAS del Campo de Montiel aprenden sobre neurodidáctica con Chema Lázaro

A lo largo de tres horas, el Centro de Adultos 'Miguel de Cervantes' de Villanueva de los Infantes ha acogido una conferencia sobre 'Neurodidáctica', impartida por el experto en la materia Chema Lázaro, que fue presentado por Asunción Parra, y a la que asistieron un centenar de profesionales de la educación, entre los que se encontraban orientadores, docentes y miembros de las AMPAS del Campo de Montiel.

En la sesión, organizada por el Taller de Orientación de la comarca, a través de juegos y dinámicas divertidas, se han abordado conceptos clave en la educación como neuroplasticidad, emociones, motivación, atención, memoria, cerebro emocional o cerebro ejecutivo, entre otros.

Con su trabajo ha descubierto nuevas metodologías y herramientas con las que dotar a sus alumnos, con el único objetivo de que desarrollen sus capacidades y apliquen todos esos conocimientos a la vida real. Con respecto a la innovación, Lázaro sostiene que "como el mundo cambia, la educación ha de adaptarse a los tiempos de ahora, ni tan siquiera para el futuro, por lo que debemos usar métodos centrados en el propio alumno y que él sea el protagonista de su propio aprendizaje y los maestros somos los que les ayudamos a ser los arquitectos de su propio cerebro".



Chema Lázaro junto a Asunción Parra en la presentación de la conferencia

Chema Lázaro recibió el Premio Nacional de Educación en 2013 por el proyecto 'Pizarras abiertas', presentado por un grupo de profesores del Colegio Leonardo da Vinci, de Morazarzal (Madrid). Maestro de Educación Primaria y co-fundador de NIUCO educación, es a su vez profesor del Master de Neurodidáctica y del Master de Innovación Educativa y TIC en la Universidad Rey Juan Carlos.



Óptica Quevedo

Quevedo, 6 - Teléf.: 926 361 389 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Verás lo mejor

Alfonso Valero García

ÓPTICO OPTOMETRISTA Nº 7.102